

Martin Incédi



Je m'appelle Martin Incédi, j'habite dans un petit magnifique village à la campagne, l'est de la République tchèque avec mon épouse Táňa et notre fils Chris. Les chiens sont notre plus grande passion et il y a 7 labradors qui vivent avec nous en ce moment.

Je me sois entraîné avec beaucoup d'excellents entraîneurs, mais mon meilleur entraîneur a été mon premier chien de travail, Int. FTCH Blackthorn Biham „Viky”, qui était gentil d'accepter toutes mes erreurs et m'a accompagné jusqu'à notre plus grand succès - nous avons gagné les 2 jours dans Individual Challenge Cup 2014 en France.

En plus de Viky, j'ai entraîné 3 autres chiens au niveau OPEN, établi notre propre élevage Int. FTCH Arapaho Shelf Lavondyss et j'ai représenté 6 fois la République tchèque au International Working Test.

Je m'occupe depuis de nombreuses années de la promotion du Gundog sport en République tchèque, et j'organise les WT, DT et FT, ainsi que des entraînements avec des entraîneurs expérimentés. Je suis également un entraîneur de Gundog il y a plus que 10 ans. J'ai jugé WT et DT et donné des formations partout en Europe. Depuis cette année, je suis également un juge officiel de FT.

Je suis impatient de voir du bon travail des retrievers pendant ce week-end et je souhaite bonne chance à tous les participants !

My name is Martin Incédi and I live with my wife Táňa and son Chris in a small village in beautiful countryside of eastern part of the Czech Republic. Dogs are our greatest life hobby and there are 7 labradors living with us at the moment.

Although I've trained with many great trainers, my best teacher was my first working dog, Int. FTCH Blackthorn Biham „Viky”, who kindly accepted all my mistakes and led me all the way to our biggest success to win 2 days Individual Challenge Cup 2014 in France. In addition to Viky I've trained another 3 dogs to open level, made up our own bred Int. FTCH Arapaho Shelf Lavondyss and represented the Czech Republic 6 times at International Working Test. Besides competing I also enjoy picking up with my dogs.

I've been promoting gundog sport in the Czech republic for many years organizing WT, DT and FT as well as trainings with experienced trainers. I've also been a gundog trainer myself for more than 10 years now. I've been judging WT and DT and giving trainings all around Europe and since this year I'm also an official judge for FT.

I'm looking forward too seeing some good retriever work this weekend and wish all the competitors good luck!